

Gefördert durch:



Bundesministerium
für Umwelt, Naturschutz
und nukleare Sicherheit

aufgrund eines Beschlusses
des Deutschen Bundestages



Sanierung der Beleuchtung auf LED im Haus Altkönig, Kronberg im Taunus

Nationale Klimaschutzinitiative

Mit der Nationalen Klimaschutzinitiative initiiert und fördert das Bundesministerium seit 2008 zahlreiche Projekte, die einen Beitrag zur Senkung der Treibhausgasemissionen leisten. Ihre Programme und Projekte decken ein breites Spektrum an Klimaschutzaktivitäten ab: Von der Entwicklung langfristiger Strategien bis hin zu konkreten Hilfestellungen und investiven Fördermaßnahmen. Diese Vielfalt ist Garant für gute Ideen. Die Nationale Klimaschutzinitiative trägt zu einer Verankerung des Klimaschutzes vor Ort bei. Von ihr profitieren Verbraucherinnen und Verbraucher ebenso wie Unternehmen, Kommunen oder Bildungseinrichtungen.

Im Haus Altkönig Kronberg wird die bisher konventionelle Beleuchtung auf LED Beleuchtung umgerüstet. Der Auftrag wurde an Firma EAB Elektroanlagenbau GmbH vergeben. Die Umbauarbeiten werden von Oktober 2020 bis Februar 2021 ausgeführt. Durch diese Modernisierungsmaßnahme kann eine jährliche Stromersparung von ca. 66.111 kWh pro Jahr erreicht werden. Dies entspricht einer CO₂ – Einsparung über die Lebensdauer aller Leuchten Systeme von 780,12 t.

Das Projekt wird durch Projektträger Jülich für das Bundesministerium für Umwelt, Naturschutz, Bau- und Reaktorsicherheit aufgrund eines Beschlusses des Deutschen Bundestages gefördert.

Förderkennzeichen: 03K12748

Link Projektträger Jülich: www.ptj.de/klimaschutzinitiative-kommunen

Die anrechenbaren Kosten für die Modernisierung liegen bei 143.990,81 €. Es sind 33.963,00 € Fördermittel vom Bund zu erwarten.